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Abstract (en)
The elongated filing strips (2) are crosswise to the direction (A) in which the support sheet (1) runs and on top of the support sheet. The filing strips
are detachably joined with adhesive to the support sheet only on part (3) of their width. The non-adhesive part (7) of the filing strips has pairs of
holes (5) or prepared punched out marks for making holes. The support sheet and the filing strips are each made of transparent plastic. A space (4)
between two adjacent filing strips on the support sheet contains the marking (6).

Abstract (de)
Auf einer Trägerfolie (1) befindet sich eine Mehrzahl von ablösbaren Abheftstreifen (2), deren Längsausdehnung quer zur Trägerfolien-Längsrichtung
verläuft. Jeder Abheftstreifen (2) enthält einen klebenden Teil (3) und einen nichtklebenden, gelochten Teil (7). Beim Ablösen der Abheftstreifens
(3) wird dieser so auf ein sich in oder vor einer Faltmaschine befindliches Blatt (16) aufgeklebt, dass der nichtklebende Teil mit der Lochung über
den Blattrand vorsteht. Dadurch lässt sich das Aufbringen von Abheftstreifen (2) unter Vermeidung von Handarbeit direkt auf einer Faltmaschine
durchführen. <IMAGE>
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